
 

 

◆議会改革特別委員会(第 18 回) 平成 30 年 11 月 8 日開催 

 

「鰺ヶ沢高校生との意見交換会」で出された意見(テー

マ:みんなで考える 20年後の鰺ヶ沢町の未来)の検証等

を行いました。 

そのほか、タブレットを利用し、試験的に議案等のデー

タを確認するなど、ペーパーレスの利点について話し合

いました。 

出席議員 議員 5 名 

 


